

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Ouverture partielle du pôle municipal

Les services municipaux accessibles dans le nouvel hôtel de ville dès le 17 février

Vaudreuil-Dorion, le 5 février 2025 – La Ville de Vaudreuil-Dorion est heureuse d’annoncer à ses citoyens qu’à compter du 17 février, l’ensemble des services municipaux actuellement situés au 2555, rue Dutrisac seront transférés au 2000, rue Émile-Bouchard. Les citoyens sont invités à retenir cette nouvelle adresse pour toute démarche administrative. À noter que la prochaine séance du conseil municipal prévue le 17 février est reportée au 24 février au pôle municipal.

Services concernés par le déménagement

Les services municipaux suivants seront désormais regroupés à cette nouvelle adresse :

- Mairie et direction générale
- Aménagement du territoire
- Communications
- Finances et trésorerie
- Génie et environnement
- Greffe et affaires juridiques
- Ressources humaines
- Technologies de l’information et de la géomatique

Horaires des services municipaux

Les horaires d’ouverture des services municipaux demeurent inchangés, soit du lundi au vendredi, de 8 h 30 à 12 h et de 13 h à 16 h 30.

Accès au nouvel hôtel de ville

Bien que le déménagement de l’hôtel de ville soit effectif le 17 février, certains travaux au pôle municipal ne seront pas terminés. La Ville doit toutefois libérer les locaux du 2555, rue Dutrisac pour permettre au Cégep de Valleyfield d’entreprendre des travaux de réaménagement en vue de l’agrandissement du Centre d’études de Vaudreuil-Dorion.

« Le Cégep de Valleyfield reprend l'ensemble de nos espaces. Afin permettre à l'institution d'entamer les travaux et d'être prête à accueillir les étudiants à l'automne 2025, nous avons pris la décision d'emménager au pôle municipal, même si certains travaux ne sont pas encore achevés. Pour l'instant, nous invitons les citoyens à se rendre au nouvel hôtel de ville **uniquement s'ils ont besoin d'un service municipal**. Nous comprenons leur impatience de découvrir le pôle municipal, mais des travaux sont toujours en cours, ce qui limite l'accès à certains espaces. La bibliothèque ouvrira ses portes au printemps, et plusieurs événements marqueront son inauguration officielle », a déclaré Olivier Van Neste, directeur général de la Ville de Vaudreuil-Dorion.

L'accès au pôle municipal se fait par l'entrée située du côté du stationnement. Une signalisation temporaire a été mise en place afin d'orienter les visiteurs.

Nouveauté : un service téléphonique amélioré

Un nouveau service téléphonique bonifié est en place depuis quelques jours. Selon le concept de guichet unique, chaque appel est répondu par un employé municipal afin d'offrir un service plus efficace. Cette initiative vise à centraliser les demandes, uniformiser les réponses et optimiser le traitement des requêtes des citoyens. Grâce à une collaboration entre plusieurs services municipaux, ce projet améliore la qualité de l'accompagnement offert aux citoyens.

À terme, rappelons que le pôle municipal regroupera, sur un même site, la bibliothèque, l'hôtel de ville et une place publique. Les citoyens sont invités à consulter le site Web de la Ville et à suivre la page Facebook afin de connaître la date d'ouverture de la bibliothèque.